

En ce temps-là, les pharisiens et quelques scribes, venus de Jérusalem, se réunissent auprès de Jésus, et voient quelques-uns de ses disciples prendre leur repas avec des mains impures, c'est-à-dire non lavées. – Les pharisiens en effet, comme tous les Juifs, se lavent toujours soigneusement les mains avant de manger, par attachement à la tradition des anciens ; et au retour du marché, ils ne mangent pas avant de s'être aspergés d'eau, et ils sont attachés encore par tradition à beaucoup d'autres pratiques : lavage de coupes, de carafes et de plats. Alors les pharisiens et les scribes demandèrent à Jésus : « Pourquoi tes disciples ne suivent-ils pas la tradition des anciens ? Ils prennent leurs repas avec des mains impures. » Jésus leur répondit : « Isaïe a bien prophétisé à votre sujet, hypocrites, ainsi qu'il est écrit : *Ce peuple m'honore des lèvres, mais son cœur est loin de moi. C'est en vain qu'ils me rendent un culte ; les doctrines qu'ils enseignent ne sont que des préceptes humains.* Vous aussi, vous laissez de côté le commandement de Dieu, pour vous attacher à la tradition des hommes. »

Appelant de nouveau la foule, il lui disait : « Écoutez-moi tous, et comprenez bien. Rien de ce qui est extérieur à l'homme et qui entre en lui ne peut le rendre impur. Mais ce qui sort de l'homme, voilà ce qui rend l'homme impur. »

Il disait encore à ses disciples, à l'écart de la foule : « C'est du dedans, du cœur de l'homme, que sortent les pensées perverses : inconduites, vols, meurtres, adultères, cupidités, méchancetés, fraude, débauche, envie, diffamation, orgueil et démesure. Tout ce mal vient du dedans, et rend l'homme impur. »

Intentions de messe

Samedi 7 septembre, à 11h00 à Saint-Maurille : Vincent ANDRAULT et Patricia GROSBOIS

Intentions de messe

Décès de la semaine :

Dimanche 1^{er} septembre à Saint-Maurille : Joseph et Ernestine BARAULT et fam. ; Laurent TIJOU (1^{er} anniv.) ;



**Infos paroissiales
du 1^{er} septembre 2024**

22^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Édito par le Père Guillaume, Curé

La nouveauté de suivre le Christ

Ah la rentrée ! C'est toujours une période un peu particulière dans notre année. On range au placard les affaires de l'été ; on ressort les cahiers et les affaires de l'école ! On relance le rythme de tout ce qui s'était mis en pause pendant l'été. Et on prépare une nouvelle année, jusqu'à l'été prochain.

A peine rentrés, le Seigneur nous invite dans sa Parole à repartir à sa suite. Après les aventures vécues par les uns et les autres pendant cette période de congés, voilà qu'il faut encore repartir. Mais il ne s'agit pas tant de repartir au loin que de repartir vers le Ciel : reprendre notre marche à la suite du Christ.

La vie à la suite du Christ nous invite à voir chaque jour non pas seulement comme la suite d'hier mais bien comme un jour nouveau, où tout est encore à faire. Un jour nouveau pour faire le bien ; un jour nouveau pour aimer Dieu, son prochain et soi-même ; un jour nouveau pour grandir dans la Foi, l'Espérance et la Charité ; un jour nouveau pour rendre grâce à Dieu des merveilles qu'Il nous donne.

La vie chrétienne est une vie au présent. La prière du *Notre Père* ne cesse de nous le rappeler : « Donne nous aujourd'hui notre pain de ce jour ». Pour vivre dans le présent de Dieu, il faut sans cesse se laisser vivifier par l'Esprit qui nous conduit, nous éclaire et nous guide. C'est l'Esprit de Dieu qui nous permet de poser chaque jour un regard nouveau sur nos existences et sur la vie de notre Église.

En ce début d'année pastorale, notre renouvellement passe aussi par le renouvellement des missions des uns et des autres. C'est toujours la même Mission – celle de l'Église – que nous accomplissons ; mais ce « nous » se renouvelle sans cesse, aux grés des appels, des charismes des uns et des autres, des idées nouvelles qui germent et prennent racines dans notre vie paroissiale. Ensemble, demandons à Dieu qu'Il nous vivifie encore de son Esprit pour cette année qui s'ouvre devant nous.

Horaires des Messes

Lundi 2 septembre	Ste Ingrid		Pas de messe
Mardi 3 septembre	St Grégoire le grand	09h00 18h00	Adoration Saint-Maurille Messe à Chaudfond
Mercredi 4 septembre	Ste Rosalie	09h00 09h30 18h00	Adoration à Rochefort Messe à Rochefort Chapelet à Saint-Maurille
Jeudi 5 septembre	Ste Raïssa	09h00 11h00	Messe à Saint-Maurille Chapelet à Rochefort
Vendredi 6 septembre	St Bertrand	18h00 18h30	Messe à Saint-Maurille Adoration à Saint-Maurille
Samedi 7 septembre	Ste Reine	9h30	Messe à Notre-Dame
Samedi 7 septembre	Messe anticipée	19h00	Messe à Rochefort
Dimanche 8 septembre	23^{ème} dim. du T.O.	10h30	Messe à Saint-Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

■ Veillée de Louange

Pour ceux qui le souhaitent, rejoignez-nous pour louer le Seigneur chaque premier lundi du mois à 20h00 en l'église de Saint-Laurent de la Plaine ! Apportez votre instrument, carnet de chant et votre belle voix ! et n'hésitez pas à en parler autour de vous !
Rendez-vous **ce lundi 2 septembre** pour une heure de « remontant spirituel ».

■ Rencontre « Abbé-Mousse-Papas »

Le **premier vendredi de chaque mois** (ou presque), les papas seront invités à se réunir pour la **messe de 18h00 à Saint Maurille**. Et après la messe, ils se retrouveront au **Presbytère** avec le Père Guillaume. **Au programme** : échanges fraternels autour d'une bière et topo rapide (30min) sur un thème choisi. (Fin de la rencontre au plus tard à 20h00 pour que chacun rejoigne sa famille). Vous pouvez déjà noter **les dates de l'année prochaine** : 06/09/24 – 04/10/24 – 08/11/24 – 06/12/24 – 10/01/25 – 07/01/25 – 07/03/25 – 04/03/25 – 02/05/25 – 06/06/25.

■ Les Enfants Adorateurs

Un temps de **louange** et **d'adoration eucharistique** est proposé pour les enfants de la paroisse **chaque deuxième vendredi du mois**, après la **messe de 18h00 à l'église Saint-Maurille** à Chalennes. **Au programme** : Temps de louange, lecture de l'Évangile du dimanche suivant commentée par un prêtre, exposition du Saint Sacrement, possibilité de se confesser. Ce temps est animé spécialement pour les enfants, mais est pour tout le monde, sans limite d'âge. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !
Vous pouvez déjà noter **les dates de l'année prochaine** : 13/09/24 – 18/10/24 – 15/11/24 – 13/12/24 – 17/01/25 – 28/02/25 – 21/03/25 – 25/04/25 – 16/05/25 – 13/06/25.

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

La foi chrétienne est une foi raisonnable : elle touche non seulement le cœur de l'homme mais aussi son esprit. La connaissance de Dieu se déploie dans toutes les dimensions de la vie humaine : dans le spirituel, dans l'émotionnel, dans le relationnel et le communautaire ; elle passe aussi par une connaissance intellectuelle de Dieu et des données de la foi. Pour savoir en quoi l'on croit, il faut comprendre en quoi l'on croit. Notre vie chrétienne a donc besoin de formation intellectuelle.

Pour nourrir cette dimension intellectuelle de la foi, une nouvelle proposition se développera toute l'année sur la paroisse : les « *Mardi de Saint Maurille* ». Concrètement, tous les mardis soir de l'année (hors vacances scolaires), une proposition de formation sera faite à la Salle Saint-Maurille, sur des thèmes variés. Au fur et à mesure de l'année, vous pourrez consulter les thèmes proposés à l'avance sur le site de la Paroisse ou sur les affichages paroissiaux.

Chaque soirée se déroulera sur le même motif : Accueil à 20h00, Enseignement entre 20h15 et 21h00, Questions et Échanges entre 21h00 et 21h30. (N.B. Nous proposerons de temps en temps des soirées Films-Débat, l'heure de fin sera donc plus tardive dans ce cas).

■ Ordination diaconale en vue du Sacerdoce

Le dimanche 15 septembre prochain, à 15h00, en la Cathédrale Saint-Maurice d'Angers, Mgr Delmas ordonnera diacre, en vue du Sacerdoce, Matthieu DEBARRE, séminariste de notre diocèse. Matthieu est originaire de Saumur, et rentre en 6^{ème} année au Grand Séminaire Saint-Jean de Nantes. Vous êtes tous les bienvenus à cette ordination qui est une grande joie pour notre Église diocésaine.

■ Des changements dans les équipes paroissiales

À la rentrée, il y aura pas mal de changements dans les équipes de la paroisse. D'une part, du côté de l'Équipe d'Animation Paroissial (E.A.P.), la plupart des membres actuels arrivent en fin de mandat. Seule Frédérique Alliot continue encore sa mission à l'E.A.P. De nouveaux membres ont été appelés à cette mission et seront officiellement envoyés en mission le dimanche 15 septembre, à l'occasion de la Fête de Saint-Maurille.

Nous en profitons aussi pour remercier Romain Tournemine qui va quitter son engagement auprès du Conseil Économique Paroissial (C.E.P.) car il va prendre d'autres responsabilités par ailleurs.

Merci à tous ceux qui ont rendus de beaux et grands services à la vie de notre paroisse.

■ Congrès Mission

Venez nombreux au congrès mission à Angers qui aura pour thème "Aimer comme Jésus aime" ! Il aura lieu les 28 et 29 septembre prochains.

Ce Congrès, porté par les paroisses du centre-ville d'Angers (Cathédrale, Saint-Joseph, Saint-Laud, Saint-Jean-Paul-II) s'inscrit dans le week-end missionnaire en Anjou proposé par le diocèse d'Angers.

Au programme : samedi 28 septembre, dans le centre-ville, messe, ateliers, conférences, temps de prière, soirée festive, buvettes, mission... L'occasion de se rencontrer entre chrétiens, de s'inspirer mutuellement, de fortifier sa vie spirituelle et d'expérimenter la mission. Chacun pourra y trouver sa place, nous sommes donc tous les bienvenus !

Contact : congres.mission.angers49@gmail.com – <https://congresmission.com/>